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Alcalde:

Carlos N a lerio (FA)

Concejales T¡tu lares:

Conceja les Suplentes:

Rosa rio Lu9 o

Sh u bert FernándezDan¡ela Ruzzo (FA)

Tipo de sesión: ORDINARIA

Hora de

Hora de finalización: 16:30

-4*49 k-
Acta NoOO5/ 24

coruce:o vu¡llctpnr oe l. suÁRrz

Partic¡pantes

Fol¡o O14

J. Suárez, 28 de Febrero de 2024.-

lorge Baccino (FA)

( FA)

Orden del día:
1) Lectu ra Acta N0003/24.
2) Informes Sr. AIcalde.
3) Organización desfile de carnaval.
4) Adjudicación CD 2024 347.
5) Renovación Fondo Permanenle Matzo/24.
6) Rendición de gastos FIGI\4.
7) Autor¡zac¡ón de gastos FIGM y FPM.
8) Informes Sra. Concejala Daniela Ruzzo.
9) Informes Sr. Concejal Jorge Bacc¡no.

Desarrollo:
1)-Se procedió a la lectura del acta N"003/24 la misma fue aprobada y firmada.
2)-El Sr. Alcalde procedió a brindar los siguientes informes:
-Destacó la real¡zación de los escenarios de carnaval, tanto en Suárez como en Casarino, al
igual que todos los años los eventos se realizaron con gran marco de público siendo un éx¡to.
Las cant¡nas a cargo de las ¡nstituciones recaudaron y trabajaron muy bien los dos días.
Los vecinos de la Plaza La R¡nconada (Casarino) se mostraron muy agradecidos, la plaza es un
sueño cumplido, y la realización del primer escenar¡o de carna¡ral en el espacio también.
Siendo uno de los puntos acordados y con el que se comprometió el Munic¡p¡o, en las
reuniones previas a la inauguración de la plaza; llevar eventos y actividades a la plaza.
Además, agradec¡ó a la Sub Comisaria de la Seccional 20, y a la Seccronal 16ta, que
acompañaron durante los eventos.
Agradeció a los func¡onarios de Cuadrilla que estuvieron a cargo de la logística y la decoración,
y a los Sres. Concejales que estuvieron apoyando.
-Se realizó el evento organizado por el Club luvenil "Los Girasoles", los artesanos de "Vientos
de Cambio" estuvieron presentes con la feria, y estuvo muy lindo el evento. Desde el Municipio
se apoyó con el servicio de audio, según lo resuelto en sesión del día 02/02, Acta No002/24.
-En el marco del inic¡o de clases, desde el Municipio se está brindado apoyo a ¡nstittrciones
educativas de la localidad, con cortes de pasto en predios.
3)-La Sra. Concejala Daniela Ruzzo informó sobre la organización del desfile de carnaval para

_ . el próximo 03i 03, en la cual se viene trabajando junto al 6r. Shubert Pérez de la D.G.C.;
(+) ffi§tHtando la grilla de actuaciones, además informó sobre los serv¡cios de cant¡na que

brindarán las instituciones de la localidad.
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Por otra parte se presentó el l¡stado de gastos a realizar en el marco
del Concejo.
Tratado el tema, se resolvió aprobar la realización de gastos por un monto de hasta $U350.000
4)-En el marco del inic¡o del procedimiento de compra directa (adjudicac¡ón directa), para la
contratación del servicio mensual del baño químico instalado en la Terminal de ómnibus de La

Faenza, para el periodo marzo-diciembre del corr¡ente, se presentó oferta de la empresa
Leonardo Lu¡s Almeida Rod ríg uez.
Tratado el tema, se resolvió adjudicar el gasto al proveedor mencionado.
5)-En atención a lo resuelto pór Resolución No0O1/24, y por Resolución No015/24, se autorizó
la renovación del Fondo Permanente para el mes de Ya2ol24.
6)-Se presentó la rendición de gastos FIGM del período 20 de enero al 19 de febrero del
corriente, entregando copias de la m¡sma a los/as concejales/as presentes.
Tratado el tema, se resolvió su aprobación.
7)-Se presentaron listados de gastos a realizar sobre el FIGM y el Fondo Partidas Mensuales,
para el período comprendido entre el 28 de febrero y el 13 de ma"zo; Y el 01 al 31 de marzo,
por los montos de $U406.336 y $74.274, respectiva me nte. Luego de tratar el tema, se resolvió
autor¡zar los mismos. Dando cumplimiento al art. 14 del TOCAF se detallaron proveedores,
conceptos y montos estimados.
8)-La Sra. Concejala Daniela Ruzzo destacó las dos jornadas de escenarios de carnaval
realizados en Casarino y Suárez, se superaron las expectativas en Casarino, siendo el primer
año de realización, el lvlun¡cipio trabajó en conjunto con los vecinos para cumplir con la
demanda de la plaza en eneTo, y en febrero se continuó con la real¡zac¡ón del escenario.
El escenario en Suárez estuvo muy b¡en, destacando que los eventos se realizaron como todos
los años sin inc¡dentes, lo que demuestra el disfrute de la comunidad que recibe los
espectácu los.
La Sra. Concejala solicitó licenc¡a desde el 01 al 14 de marzo, informando que la suplencia se
realizará por parte de los correspond ientes concejales.
Tratado el tema se resolvió aprobar el gasto.
9)-El Sr. Concejal Jorge Baccino consultó por la parada de tax¡ ub¡cada en las inmediaciones de
la Plaza Pons, dónde tiene que estar estac¡onado el vehículo, ya que para sobre la plaza y no
donde está el cartel.
Se resolvió que se consultará al respecto.
Por otra parte el Sr. Concejal recordó el cambio de mando del Sr. Intendente el próximo
viernes 01 de ma rzo.
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03) Resoluc¡ón N" 026/ 24

04) Resolución No027 /24

Resolución N"028/24

Resolución NoO29l24

0s)

06)
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07) Resoluc¡ones NoO30/24 y No03U24

La presente Acta que ocupa los folios 014, 015, y 016, se lee, otorga y firma en

loaquín Suárez, el día 13 de marzo de 2024.
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